

Mardi 22 décembre,

Jean-Claude nous a donné rendez-vous à Golbey, près de la station d'épuration pour un tour vers Dogneville.

8 randonneurs masqués n'ont pas tenu compte des prévisions météo annoncées pour cet après-midi.



Nous arrivons devant l'hydrolienne

Nous franchissons la Moselle en empruntant le pont canal.



Ce projet d'hydrolienne fluviale permet de générer 75 kwatts par heure ou 250 kwatts en fonction de la force du courant.

Il favorise également l'amélioration de la qualité de l'eau en relâchant de l'oxygène dissous, mais aussi en récoltant les micro-plastiques qui flottent à la surface.





Les étangs, vestiges d'anciennes sablières.

Et la traversée de la 4 voies, sans danger ...

si on baisse la tête !!



Enfin ... certains la baisse moins que d'autres ...



Et là,
la tête risque moins que les fesses,
sur ce pont en bois humide ...



L'église de Dogneville.

Un peu triste ...
Dans quelques jours,
c'est quand même Noël !



Encore quelques centaines de mètres
et nous retrouvons nos voitures.

Maurice a déjà retrouvé la sienne

Bon, elle n'était pas comme ça,
enfin d'après nos souvenirs ...



Il paraît que le Père Noël avait besoin
de pièces ...
C'est pas grave, Maurice !



Voilà, c'est fini, le ciel devient menaçant.

On s'en fiche, nous n'avons quasiment pas eu de pluie !!
Température douce, on a eu trop chaud !
10,7 kms pour une centaine de mètres de dénivelé.

Beau parcours, merci Jean-Claude.

Bonnes fêtes !!

